



## 2 三部門で入賞！ジュニア囲碁大会

3月14日(日), ゆうちよ杯第13回ジュニア本因坊戦九州都城地区大会が都城市で行われ, 本町から志布志囲碁教室に在籍している小中学生が参加しました。

最近では子ども達の囲碁が密かなブームになっているようです。写真は入門の部(左端が隈本君)

■入門の部 優勝 大崎小 4年 隈本 光陽君  
他の入賞者は次のとおり

■本因坊代表戦決定の部  
大崎中 1年 津曲健太郎君

■級位者戦の部 大崎小 6年 横峰 史野君  
大崎小 4年 横峰 智野君

## 3 合同ボランティア！清掃活動

4月10日(土), 町青年団は, 活動としてよく利用する総合体育館周辺を, 感謝の気持ちを込めて, 申良ローターアクトとの合同で清掃活動を行い, 約10袋分のゴミが集まりました。

両団体とも「地域を綺麗にするために清掃活動を続けていきたい」と話されました。

## 1 九州制覇！大崎中女子バレー

大崎中女子バレー部は, 3月26日～28日まで沖縄県那覇市で行われたアシックスカップ第27回九州中学校バレーボール選抜優勝大会に鹿児島県代表として出場, 見事優勝し, 受賞報告に町長を表敬訪問しました。

同部田代監督より, 「ベスト4を目指す！を合言葉に生徒達と1戦1戦大事に戦ってきた。本チームの平均身長は150cm台と小柄だが, 170cm台の強豪チームをレシーブで拾って速攻で攻める作戦で勝ち抜いた。子ども達が優勝できたのも皆様のご支援とご協力のおかげ」と話されました。

全国大会常連の中学校が多数参加する大会で, 鹿児島県勢の優勝は, 男女を通じて初めてのことで, 27年目の快挙だそうです。

キャプテンの丸目愛さんは, 「夏の大会では, 全国制覇を目指したい」と話されました。